



BAB IX

Rekomendasi

A. Ringkasan Kegiatan Usaha

Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*” merupakan usaha membuat furniture dengan menggunakan bahan baku kaca. Produk yang dijual Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*” adalah desain dari pemilik usaha maupun dapat dipesan oleh konsumen.

Berikut adalah profil Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*”:

Nama Perusahaan : <i>Dolphine Glass</i>	No. HP : 085692646809
Bidang Usaha : Manufaktur	Alamat E-mail : <i>Dolphine.glass@gmail.com</i>
Jenis Produk : Desain Furniture Kaca	Bentuk Badan : Usaha Perseorangan
Alamat : Jl. Fatmawati, Jakarta Selatan	Rencana Pendirian : 2018

Modal awal yang digunakan untuk pendirian Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*” diperkirakan sebesar Rp. 998.680.500,00 (sembilan ratus sembilan puluh delapan juta enam ratus delapan puluh ribu lima ratus rupiah). Modal tersebut digunakan untuk kas awal, biaya peralatan, biaya perlengkapan, biaya sewa bangunan, biaya mendisain ulang tempat, dan biaya bahan baku.

Visi : “Menjadi perusahaan desain furniture kaca yang terbaik, berkualitas dan ekonomis.” Misi : Menyediakan produk yang benar-benar unik dan berkualitas kepada pelanggan, Memberikan layanan yang profesional untuk pelanggan, Menjaga



komunikasi yang baik dengan pelanggan, karyawan, serta sesama usaha sejenis dalam industri yang sama.

Pesaing sejati dari Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*” adalah Roxy Glass dan Ride One Gallery. Target pasar dari Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*” adalah kalangan rumah tangga/pengantin baru.

B. Rekomendasi Visibilitas Usaha.

Setelah melakukan berbagai macam perhitungan keuangan, yakni proyeksi laba rugi, proyeksi arus kas, proyeksi neraca serta berbagai perhitungan untuk menilai kelayakan usaha yang telah disajikan pada BAB VII, maka kelayakan Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*” dapat disimpulkan sebagai berikut:

Untuk Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*” ini dikatakan layak karena:

1. Setiap tahun, pendapatan yang dihasilkan melebihi dari BEP yang telah dihitung. Sehingga usaha ini mendapatkan keuntungan.
2. NPV yang dihasilkan positif yaitu sebesar Rp. 2,026,815,604 sehingga usaha ini layak dilakukan.
3. IRR yang dihasilkan yaitu 59,91% diatas *discount factor* yaitu 11,75%. Sehingga usaha ini dikatakan layak untuk dijalankan.
4. Berdasarkan perhitungan *Payback Periode* adalah selama 2,25 tahun, atau 2 tahun 3 bulan 2 hari. Dimana saat mencapai 2 tahun 3 bulan 2 hari, seluruh investasi yang disalurkan dalam mendirikan bisnis akan kembali. Berdasarkan hasil *Payback Periode* juga Usaha Desain Furniture Kaca “*Dolphine Glass*” dikatakan layak untuk dijalankan karena lamanya waktu pengembalian kurang dari lamanya investasi yaitu selama 5 tahun.